
Protokoll zur Sitzung des Gemeinderats Heilige Familie 
vom 25.11.2024, 19.00 Uhr 

 
Frau Löhmann-Fiolka, Frau Kleeberg, Frau Engel, Herr Franke, Herr Przyrembel, Frau 
Neudecker, Frau Severin, Herr Pfarrvikar Heil, Frau Tkotsch 
Gäste 
 
TOP 1: Begrüßung und geistliches Wort 
 
TOP 2: Bericht aus dem Kirchenvorstand 
• Keine für den Gemeinderat wichtigen Informationen; neuer Termin für den Baubeginn 

des barrierefreien Eingangs zum Gemeindehaus noch nicht bekannt 
• Frau Schmidt (Bauausschuss): Die aus Spenden und einem Beitrag des EBO finanzierte 

Restaurierung des Marienaltars verzögert sich. Gemeinderat bittet um möglichst 
sauberes Hinterlassen der Baustelle zu den Gottesdiensten (z.B. keine Wasserflaschen 
auf dem Gerüst). 

 
TOP 3: Bericht aus dem Pfarreirat 
• Diskussion zu den Ergebnissen der Pfarreiversammlung: Sensibilisierung der 

Pfarreimitglieder sei notwendig gewesen, zum Teil seien konkrete Pläne vermisst 
worden.  

• Kollektenplan wurde im Pfarreirat beschlossen. 
 
TOP 4: Bericht aus der Jugend 
• Diesjährige Herbstfahrt (37 Kinder) erfolgreich verlaufen 

• Neue Pfarrjugendvertretung: Lara Fiolka, Viktoria von Loeper, Nikolas Severin 
• Heizungskörper im Keller des Jugendheims wurde ausgetauscht, Keller wurde von den 

Jugendlichen gestrichen (Keller wird als zusätzlicher Gruppenraum benötigt)  
• Zur Anschaffung von Sofas wird Jugend ggf. um Genehmigung einer Türkollekte bitten 
• Eingangstür zum Jugendheim ist häufig unverschlossen (obwohl von den Jugendlichen 

abgeschlossen) 
Kommende Aktivitäten: 

• 03.12. Lagerfeuerabend (auch für neue Kommunionkinder) 

• 07.12. Zum Alphörner-Konzert Kinderpunsch, Glühwein und Waffeln 
• 24.12. Umtrunk nach der Christmette 
 
TOP 5: Rückblick auf Gemeindeveranstaltungen 
10.11.: Konzert des Chors großer Zuspruch, gut gelungen, kostendeckende Spenden 
(Werbung erfolgreich) 
17.11.: Herbstlicher Frühschoppen der Heiligen Männer: gut besucht, erfolgreich, 
voraussichtlich kostendeckend  
 
TOP 6 Entscheidung zur „Winterkirche“ im Gemeindehaus 
• Der Gemeinderat beschließt einstimmig, dass die Messen weiterhin in der Kirche 

stattfinden sollen. 

• Der Gemeinderat beschließt einstimmig, den KV um Überdenken des Beschlusses zu 
bitten, dass das Kirchengebäude im Winter nicht geheizt werden soll (Herr Przyrembel 
als KV Vertreter wird die Bitte weiterleiten). 



 
TOP 7 Sitzpolster für die Kirchenbänke 
• Gemeinderat bedauert die Verzögerung bei der seit langem geplanten Anschaffung von 

Sitzpolstern. 
• Angebote für Sitzpolster für sämtliche Kirchenbänke liegen vor (Entscheidung über 

Farbmuster ist bereits im Sommer gefällt worden) 
• Bauausschuss bevorzugt das preislich höhere Angebot (u.a. Montage inklusive, Garantie 

inklusive). Aufmaß wird noch erfolgen. Umsetzung nicht vor Januar. 
• Der Gemeinderat wird einen Antrag zur Beschlussfassung an den KV und Stiftung stellen 

(Frau Löhmann-Fiolka/Frau Severin), zudem soll falls nötig Genehmigung für Türkollekte 
erbeten werden. 

 
TOP 8 Sektempfang zum Jahresbeginn. 
Sektempfang wird am 19.01. nach der Messe stattfinden (Organisation Frau Kleeberg, Frau 
Engel) 
Programm: Begrüßung, Jahresrückblick, Bilder der Kirche (Frau Engel, Frau Kleeberg, Herr 
Franke, Frau Severin) 
 
TOP 9 Sachstand Helferliste 
Die zum Ehrenamtsdank im September durch das Gemeindebüro erstellte Liste wird derzeit 
geprüft und liegt demnächst vervollständigt vor (Frau Engel, Frau Kleeberg). 
 
TOP 10 Schaukästen 
Herr Franke und Herr Przyrembel stellen ein Konzept zur einheitlichen und ansprechenden 
Gestaltung der Schaukästen vor; Aushänge sollen möglichst laminiert werden und nach 
bestimmten Vorgaben erstellt werden. Auszuhängende Texte sollen an eine zentrale E-Mail-
Anschrift gesandt werden. Ggf. wird ein A3-Laminiergerät benötigt. 
 
TOP 11 Zusammenarbeit mit dem Kinderhospiz LEO 
Höhe und Verwendung der an das Kinderhospiz aus Gemeindekollekte geflossenen Spenden 
muss erfragt werden (Herr Przyrembel); der Kontakt soll möglichst intensiviert werden. 
 
TOP 12 Sonstiges 

• Für spezielle Angebote in der Weihnachtszeit hat Frau Wörster einen Flyer entworfen, 
der in der Nachbarschaft verteilt wird. 

• Klarstellung: Die Christmette findet (nur) um 22.00 Uhr statt; eine weitere Christmette 
um 18.00 Uhr wird es nicht geben. 

• Herr Tkotsch weist darauf hin, dass nach der Umräumaktion im Frühjahr immer noch 
fünf Apostelkerzen fehlen und die derzeitige Anweisung des EBO zum Zählen der 
Kollekten wenig praxisnah ist 

• Herr Tkotsch regt an, dass nach Abschluss der Renovierungsarbeiten ein Bericht zu den 
Ausgaben und Spendern öffentlich gemacht wird 

 
Nächster Termin: 
Mittwoch 18.11., 19.00 Uhr 
 


